

Petit Journal de Janvier 2024



Cf. pixabay.com

Résidence La Thésauque

Nouveaux résidents

Nous souhaitons la bienvenue à

Mme Lousada
Mme Regagnon
Mme Bourrounet
Mr Bertrand
Mme Pistre

qui ont rejoint la résidence ce mois-ci.
Nous espérons qu'ils se plaisent parmi nous.

Hommage

Mme Coucoureux
Mme Griéco
Mme Szara

nous ont quitté ce mois-ci,
nous adressons toutes nos condoléances à leurs proches.

Départ

Mme Gaïo

est partie habiter dans une autre résidence. Bon continuation à vous !

Évènements et festivités

Correspondances

La 1ère semaine de Janvier, les animatrices ont mis en place des ateliers correspondance afin que les résidents qui le souhaitaient puisse écrire des cartes de vœux à leur proche.

Vive le roi, vive la reine !

Le 10, tous réunis en salle à manger, nous avons fêté l'épiphanie comme il se doit. La veille, quelques résidents avaient participé à la fabrication des galettes frangipane le matin et l'après-midi. L'achat de tropézienne, constituait un goûter alléchant pour les résidents en texture mixée.

Le tout évidemment arrosé de cidre ... rosé cette fois-ci. Les résidents ont apprécié cette nouveauté.

Puis en début d'après-midi, une activité manuelle a été proposée à tous pour créer ensemble des décorations : un grand cercle de papier d'environ 1m de diamètre, pré peint en couleur flashy, quelques dessins à découper et colorer, puis un peu de collage après, nous voici propriétaires de 4 grandes décorations d'épiphanie !



A vos méninges !

Comme chaque vendredi matin, l'atelier de la psychologue a beaucoup de succès : ce jour-là c'était reconstitution de visage.



Ciné Thésauque

Le 2, voici tous les participants installés au salon du A haut afin d'assister à la projection du film « Maison de retraite ». Quelle rigolade !

Synopsis : Pour éviter la prison, Milann, est obligé d'effectuer 300 heures de travaux d'intérêt général dans une maison de retraite. Au fil des semaines, il va se prendre d'affection pour les pensionnaires et découvrir que l'établissement les arnaque. (Cf. allociné.fr)



Une nouvelle bénévole

Le 22, nous avons accueilli Camille, une jeune femme ayant de l'expérience auprès d'un public âgé et dans domaine paramédical. Elle viendra 1 à 2 fois par semaine afin de proposer des activités aux résidents ayant des troubles cognitifs. Nous lui souhaitons la bienvenue !

Un petit air de musique dans les salons

Le 24, Isabelle est passée dans les chambres et salons afin de pousser la chansonnette avec les résidents. Des sourires radieux, de belles voix, une restitution de paroles parfois surprenante et quelques souvenirs ont ponctué notre après-midi.

Resto

Le 24 à midi, un groupe de 10 résidents s'est rendu au restaurant Les Pastels, situé juste à côté de la maison de retraite. Nous avons dégusté une salade de gésiers ou de chèvre, un cassoulet ou une pièce d'onglet avec pommes de terre sautées et haricots verts, puis en dessert une croustade aux pommes, une glace vanille-nougat ou une salade de fruits frais.

Encore une fois, les résidents se sont régalés et sont pressés d'y retourner.



Atelier kiné : prosternez-vous !

Le 26, les kiné se sont invités à la résidence pour un atelier haut en couleur... et c'est peu de le dire !!! Les rois mages étaient parmi nous, rien que ça !

Les animatrices et kiné se sont déguisés avec capes et coiffes afin de faire travailler/rire les résidents. Au programme : attraper l'étoile du berger (en hauteur), pêche à la couronne, jeu de ballon de baudruche, « livraison » de la mire et l'encens (bon, on avait qu'une orange...) et salutations aux rois, danse avec le piano à pieds. Une belle rigolade



Les anniversaires du mois

Le 31, un accueil chaleureux a été fait à Véronique Lecomte qui vient chanter chez nous depuis un petit moment déjà. Elle apporte quelques accessoires de déguisement afin de parfaire ses chansons et nous voilà partis pour un après-midi dansant et chantant.



Un jeune stagiaire

Toute fin Janvier nous avons eu le plaisir de rencontrer Jules. Il sera en stage avec les animatrices jusqu'au 15 mars (le pauvre !!!). Ce jeune homme de 17 ans prépare un BAC Pro AEPA (Animateur pour Enfants et Personnes Âgées). Nous lui souhaitons la bienvenue !

Animations à venir en Février

Jeudi 1er

→ Sortie courses au Carrefour de Nailloux

Vendredi 2

→ Jeux de société

Lundi 5

→ Séance Snoëzelen : détente et stimulation

Mardi 6

→ Ateliers cuisine

Mercredi 7

→ Goûter de la Chandeleur

Jeudi 8

→ Activités manuelles

Vendredi 9

→ Visite des animaux de Câlinois

Lundi 12

→ Chants dans les chambres et salons

Mardi 13

→ Grand loto en salle à manger

Mercredi 14

→ Jeux sportifs

Jeudi 15

→ Accordéoniste dans les chambres et salons du 1^{er} étage

Vendredi 16

→ Massages pour les personnes dépendantes

Lundi 19

→ Visite auprès des résidents de Ghislaine notre bénévole

Mardi 20

→ Atelier au secteur protégé des Pastels

Mercredi 21

→ Sortie courses au Carrefour de Nailloux

Jeudi 22

→ Séance de Cinéma à la Thésauque

Vendredi 23

→ Atelier mémoire

Lundi 26

→ Détente

Mardi 27

→ Mots croisés

Mercredi 28

→ Anniversaires du mois avec Melle Coco

Jeudi 29

→ Activités manuelles